
Avatare
Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 1. August 2006, 18:58

Zitat 

Original von Attila Saxburger

Ja, das fiel mir auch sofort ins Auge. Macht sich als Ministerpräsident bestimmt ganz
gut. 

Eben 

Mash habe ich nie geschaut, aber dafür hab ich immer EKvH geschaut.
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